

Stendal

Vor der Wahl

Juliane Kleemann im Wählergespräch

Stendal (vs) • Wer mit der SPD-Direktkandidatin im Wahlbereich Stendal-Bismark, Juliane Kleemann, ins Gespräch kommen möchte, hat dazu heute in der Zeit von 10 bis 12 Uhr auf dem Winkelmannplatz Gelegenheit. Dort ist die Kandidatin mit einem Wahlinformationsstand zu finden.

Meldungen

24 Stunden steht Puppenspiel im Netz

Stendal (vs) • Das Theater „Digital“ bietet heute ab 15 Uhr ein Kinderprogramm. Gezeigt wird „Zwei Monster“, ein kraxeliges Puppenspiel, das für 24 Stunden über die Plattform SPECTYOU zu sehen ist. Infos unter: www.tda-stendal.de/spielplan/tda-digital.

Bundespolizei landet 23 Fahndungstreffer

Halle/Stendal (vs) • Insgesamt 23 Fahndungstreffer landete die



Unterstützung für die Rettung des Hochaltars

Stendal (vs) • Erneut Unterstützung für die Rettung der kostbaren spätmittelalterlichen Tafelgemälde des Hochaltars der Marienkirche in Stendal. Das Ehepaar Ulrike und Christoph Schaefer, Inhaber der Roland-Apotheke (rechts), überreichte eine 5000-Euro-Spende an Vereinsvorsitzende Bärbel Hornemann und Pfarrer Markus Schütte (links). Seit Ende 2020 sammeln die Evangelische Stadtgemeinde und der Förderverein Glocken St. Marien Spenden für die Restaurierung des Hochaltars, Kostenumfang rund 43 000 Euro.

Foto: Gerhard Draschowski

Aufladen, surfen, plaudern und das gleichzeitig

Erste umweltfreundliche intelligente Bank am Sperlingsberg in Stendal eingeweiht

Von Leonie Dreier Stendal • Das Smartphone laden, gleichzeitig surfen und dann noch in der Innenstadt von Stendal in der Sonne sitzen? Das ist seit kurzem am Sperlingsberg dank der neu-

„Man kann sein Handy laden, über WLAN mit anderen kommunizieren und sich analog mit dem Sitznachbarn unterhalten“, stellt sie die Vorzüge heraus.

David Messner von der Frei-



Unter der Plexiglasscheibe zum Sitzen befinden sich ein Photovoltaik-Modul und ein Batteriespeicher. Dadurch wird die Sonnenenergie zur Stromversorgung der Bank genutzt. So können beispielswei-

zöglich die Unterstützung der Stadt an. Auch Patrick Puhmann, Landrat, versichert der engagierten Bürgerin seine Hilfe. Der Landkreis kann der 64-Jährigen bei der Standort-suche und Genehmigung zur